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Глава администрации города Кузнецка Сергей Златогорский 11 октября 2013,  провел
встречу с бизнес-сообществом мебельной отрасли. Речь шла о перспективах развития
производства, реальных проблемах, с которыми предприниматели сталкиваются в
сложных рыночных условиях. В ходе обсуждения был затронут вопрос теневой
заработной платы и недобросовестных налогоплательщиков. На сегодняшний день в
Кузнецке зарегистрировано лишь 130 цехов, легально занимающихся производством
мебели, и предпринимателей волнует не столько конкурентная среда, сколько подрыв
имиджа выпускаемой ими качественной продукции. По мнению главы администрации
Сергея Златогорского, решать проблемы, в том числе по выведению бизнеса из тени,
можно только системно и сообща. «Я считаю, что в ассоциацию мебельщиков надо
подтягивать всех, кто готов открыто работать, платить налоги и использовать те
преференции, которые мы можем предложить. Но главное нужно думать о людях,
которые за вами стоят»,- сказал Сергей Златогорский.

  

Руководители «Мебельной Лиги» обсудили возможность использования рекламных пиар
- технологий для продвижения бизнеса, а также создания ДНД на своих предприятиях.
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